



MASUECO

# Homenaje a Díez Cubilano, ilustre vecino y fundador del Seminario

MARJÉS / ISABEL RODRÍGUEZ  
MASUECO

Masueco rindió homenaje a uno de sus ilustres personajes, Martín Díez Cubilano. El que fuera fundador del Seminario de San José y el Colegio de la Fe de Masueco, en el año 1692, recibió un merecido reconocimiento organizado por el Ayuntamiento de Masueco, su pueblo natal.

Un acto que contó con representación de la Universidad de Salamanca, ya que Martín Díez Cubilano fue catedrático de Humanidades, cátedra a la accedió en el año 1682 y que ocupó hasta antes de su muerte, en 1716.

Así, al acto, en el que se descubrió una placa conmemorativa, acudieron entre otros el vicerrector de Profesorado de la Usal, Mariano Esteban de Vega; y los sacerdotes Miguel Ruano Vacas,

antiguo párroco de Masueco; Alberto Holgado Santos, actual párroco; y Salvador Egido Vicente, padre Trinitario y natural del municipio que recordó a uno de sus más insignes vecinos.

Consciente de las elevadas tasas de analfabetismo y las dificultades de la gente con menos recursos para acceder a la educación, fundó el seminario y el colegio, a cuyas aulas accedieron siempre con preferencia los vecinos de Masueco.

La labor realizada por Díez Cubilano ha sido recopilada por dos de las mujeres que más saben de su vida y obra. Se trata de Consuelo Hernández Estévez, antigua maestra de Masueco, y Delfina Álvarez Cenizo, profesora y natural del municipio. Ambas también intervinieron durante el acto celebrado en el municipio.



Una placa recordará al catedrático y sacerdote de Masueco.

MARJÉS

El fomento de vocaciones para el sacerdocio y la vida religiosa fue otro de los objetivos que se propuso y que cumplió con creces, con la fundación del que fuera uno de los más conocidos seminarios en el siglo XVII.

Con este homenaje Masueco abrió la programación de las fiestas de Santa Cruz, las cuales inclu-

yeron la actuación del grupo folclórico Valeo, partido de pelota y verbena. En la jornada central tuvo lugar la procesión, tras la tradicional misa, y posteriormente el convite ofrecido por los mayores. Unos días para la convivencia vecinal.

Por último, hay que reseñar una de las últimas novedades en el municipio, la colocación de un cartel promocional para dar la bienvenida al visitante e invitarle a descubrir sus rutas naturales. El cartel, de 12 metros, recoge en imágenes algunos de los parajes más bellos de Masueco. ■